

Halloween Party der AG Feste

Dieses Jahr konnte endlich wieder eine Halloweenparty für die Unterstufe veranstaltet werden, die von der AG Feste organisiert wurde.

Am Freitag, den 11.11.2022, wurde die Tanzfläche von rund 150 Schülern und Schülerinnen gestürmt. Es gab einzigartige



Kostüme, die bei einem Kostümwettbewerb gewürdigt wurden. Aber auch bei Spielen, wie der „Reise nach Jerusalem“, konnten Kinder wetteifern und Gas geben.

Natürlich sind die Gewinner nicht leer ausgegangen, sondern haben kleine Preise wie Süßigkeiten bekommen. Jede Menge Stände dienten der Unterhaltung, wie z.B. der „Connection Stand“, an dem man die eine oder andere Freundschaft schließen konnte, der Make-up Stand und einen Foto Stand, wo man diesen tollen Abend als kleine Erinnerung mitnehmen konnte. Außerdem konnten natürlich die Energiespeicher aufgefüllt werden: an Essensständen gab es Süßigkeitentüten, Pizza oder Getränke, also jede Menge Auswahl. Ein großes Dankeschön geht an alle mitwirkenden Lehrerinnen und Lehrer und an die AG Technik, die für coole Musik und atemberaubendes Licht gesorgt haben. Ohne sie hätte so eine Party überhaupt nicht stattfinden können. Und natürlich gilt auch ein großer Dank der AG Feste, die die Schule dekoriert und alles aufgebaut und dann auch wieder beim Abbau geholfen hat.